

Pressemitteilung

GODELMANN auf dem Siegereppchen: Zweiter Platz beim Best Business Award 2024

Große Freude bei GODELMANN: Bei der feierlichen Verleihung des Best Business Awards am vergangenen Donnerstag in Waldkirchen wurde das Unternehmen mit dem Silber-Preis in der Kategorie „Unternehmen mit über 100 Mitarbeitern“ ausgezeichnet. Bernhard und Silvia Godelmann nahmen die begehrte Auszeichnung stellvertretend entgegen und feierten damit einen weiteren Meilenstein in der Unternehmensgeschichte.

„Wir sind stolz, unter den Besten der besten Unternehmen aus der Europaregion Donau-Moldau auf dem zweiten Platz zu stehen. Diese Auszeichnung ist eine großartige Bestätigung für das Engagement und die Innovationskraft unseres gesamten Teams“, so Bernhard Godelmann.



Der Best Business Award, der 2024 bereits zum 24. Mal verliehen wurde, zählt zu den renommiertesten Auszeichnungen für nachhaltige Unternehmensführung in Europa. In diesem Jahr standen insgesamt 21 Unternehmen aus Deutschland, Österreich und Tschechien im Finale, um in drei Kategorien – gestaffelt nach Mitarbeiteranzahl – prämiert zu werden. GODELMANN überzeugte die ehrenamtliche Jury, die aus Unternehmern, Führungskräften und Wissenschaftlern besteht, durch seine nachhaltige Unternehmensstrategie, Innovation und starke regionale Verankerung. „Von den Besten lernen“ – so lautet das Motto der Best Business Association, und genau diesen Ansatz schätzt auch GODELMANN. „Die Teilnahme an diesem Wettbewerb hat uns wertvolle Impulse für die Weiterentwicklung unseres Unternehmens geliefert“, betont Bernhard Godelmann.

Erfolg für die Region Südostbayern

Der diesjährige Wettbewerb brachte insgesamt einen besonderen Erfolg für deutsche Unternehmen: Sieben der zehn Auszeichnungen gingen an Firmen aus Südostbayern. In der Kategorie der Unternehmen mit über 100 Mitarbeitern wurde GODELMANN nur knapp von der Schaltbau GmbH aus Velden auf den zweiten Platz verwiesen. Die Schaltbau GmbH, ein global agierendes Industrieunternehmen mit über 1.000 Mitarbeitenden, überzeugte mit Lösungen zur Elektrifizierung in den Bereichen Bahn, Energie und E-Mobilität. „Die starke Konkurrenz zeigt, wie viel Innovationspotenzial in unserer Region und der Europaregion Donau-Moldau steckt“, so Godelmann.

Der Best Business Award zeichnet sich besonders durch seine praxisnahe und nachhaltige Ausrichtung aus. Im Gegensatz zu anderen Wettbewerben profitieren die Teilnehmer von einem intensiven Austausch mit den Auditoren und erhalten wertvolle Anregungen zur Weiterentwicklung. Dies macht den Preis – ganz im Sinne von „Unternehmern für Unternehmer“ – einzigartig. GODELMANN freut sich, als Silber-Preisträger Teil dieses innovativen Netzwerks zu sein und blickt optimistisch in die Zukunft. „Diese Auszeichnung bestärkt uns, weiterhin auf Qualität, Innovation und Nachhaltigkeit zu setzen – und auf das Engagement unserer Mitarbeitenden, die diesen Erfolg erst möglich machen.“

Zum Unternehmen:

Die GODELMANN Unternehmensgruppe mit Unternehmenszentrale im bayerischen Fensterbach fertigt seit über 75 Jahren – heute in dritter Generation – ein ebenso breites wie hochwertiges Betonstein-Sortiment und vertreibt dieses europaweit. An sechs Standorten in Deutschland und zwei in Prag stehen mehr als 500 Mitarbeiter*innen unter Geschäftsführung von Bernhard Godelmann hinter dem Slogan „Die Stein-Erfinder“.

Als Markt- und Qualitätsführer in Europa ist GODELMANN spezialisiert auf die Entwicklung und Fertigung außergewöhnlicher Flächen- und Mauersysteme, Platten und Sonderbauteile aus Beton zur Gestaltung individueller Lebensräume im öffentlichen und privaten Raum. Dazu gehören auch handgefertigte Wandfliesen und Design-Objekte aus Architekturbeton. Namhafte nationale wie internationale Architekt*innen setzen auf GODELMANN-Produkte.

Im hauseigenen Steinlabor erschafft das innovative Familienunternehmen kontinuierlich neue Stein-Rezepturen mit funktionalen Features, ökologischem Nutzwert und ästhetischem Design. Je nach Anforderungen werden die Produkte seriell oder in der Manufaktur hergestellt, wobei stets Rohstoffe aus der Region Verwendung finden. Bereits seit 2015 arbeitet GODELMANN komplett klimaneutral. Als erstes Betonsteinunternehmen weltweit sind die Stein-Erfinder und Stein-Erfinderinnen aus der Opferpalz zudem mit dem renommierten Cradle to Cradle Certified® Gold ausgezeichnet worden. Das Familienunternehmen wurde mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2024 für sein Engagement in Sachen Umwelt- und Klimaschutz ausgezeichnet. Eine ganze Reihe von Qualitätsauszeichnungen und Designpreisen zeugt von der Attraktivität der GODELMANN-Betonsteine, die unter anderem im eigenen Showroom im Berliner BIKINI erlebbar sind. So erhielt etwa die Weltneuheit GDM.KLIMASTEIN proActive von GODELMANN den Bundespreis Ecodesign, die höchste staatliche Auszeichnung für ökologisches Design in Deutschland: Der erste dreischichtig aufgebaute Pflasterstein kann maßgeblich zur Verbesserung des Stadtklimas beitragen.

Ansprechpartnerin Godelmann

GODELMANN GmbH & Co. KG

Laura Dechant

Tel: +49 (0) 9438 9404-14

laura.dechant@godelmann.de